Jaime Antonio Osorio Osorio

Ingeniero Electricista Msc. Especialista en Gerencia de la Energía en la Agencia de Cooperación Técnica Internacional del Japón. Director de Proyectos Especiales de HIDROMIEL S.A. E.S.P.

os autores

Ignacio De León

Abogado de la UCAB, 1987; Master en Leyes (LL.M.) de la Universidad de Londres (Queen Mary and Westfield College), 1988; Maestría en Filosofía (M. Phil.) de la Universidad de Londres (University College London), 1996; Doctor (Ph.D.) de la Universidad de Londres (University College London), 1999; ha ocupado los cargos de Superintendente, Pro-Competencia; Académico Visitante de la Universidad de Nueva York, Departamento de Economía (1996-1997); Profesor en Economía Política de la UCAB (1999).

Edigson Pérez Bedoya

Investigador del Sector Energético y de los Recursos Naturales, Economista de la Universidad de Antioquia, Especialista en Economía del Sector Público, Magister en Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Colombia, en la línea de Investigación de la Energía y los Recursos Naturales. Profesor de Economía Política en la Facultad de Ciencias Humanas y Económicas de la Universidad Nacional de Colombia, Integrante del Grupo de Ciencia y Tecnología del Gas y Uso Racional de la Energía de la Universidad de Antioquia. Consultor de organismos nacionales e internacionales. Asesor de Organismos internacionales en la Comisión Mundial de Represas en Sur África y de la International Rivers Networld. Docente especializado en Política Petrolera y Universitario en temas energéticos.

Diana Franco

Abogada de la Universidad del Rosario (1993). Especializada en Derecho Económico, Universidad Externado de Colombia (1995). LL.M University of Exeter (1997). M.Phil en Estudios Latinoamericanos, University of Cambridge (1998). Candidata a doctorado Facultad de Derecho, University of Cambridge.

Javier López Camargo

Abogado y especialista en Derecho Administrativo de la Universidad Externado de Colombia. Especialista en Derecho Comercial de la Universidad de los Andes. Maestría en Derecho Europeo Comparado de la Universidad Carlos III de Madrid, España. Se ha desempeñado como asesor de regulación económica en el viceministerio técnico del Ministerio de Hacienda y Crédito Público; Secretario General de Adpostal; Subsecretario del despacho de la Secretaría de Gobierno; Gerente del Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá. Actualmente, se desempeña como Gerente del Incora.

Carlos Eduardo León

Profesional en Finanzas y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de Colombia - Mención Excelente en la tesis de grado "Globalización, Ortodoxia y Crisis Financiera". Becario de la Especialización en Economía Internacional de la Universidad Externado de Colombia. Profesor asistente de la cátedra de Economía Internacional de la facultad de Finanzas, Gobierno y Relaciones internacionales de la Universidad Externado de Colombia. Profesor del Seminario de Economía Internacional de la facultad de Administración de Empresas Turísticas y Hoteleras de la Universidad Externado de Colombia.

Graciela Ortiz Origgi

Economista, con estudios de pre-grado y maestría en la Universidad del Pacífico, Lima-Perú. Actualmente se desempeña como Gerente del Proyecto de "Administración de la Normativa Andina sobre Competencia" en la Secretaría General de la Comunidad Andina. Participa como observadora en las reuniones del Grupo de Negociación sobre Políticas de Competencia del ALCA. Ha sido profesora del Programa de Postgrado en Planificación de la Universidad Nacional de Ingeniería, y ha dictado seminarios y charlas en la Universidad Nacional Agraria y Universidad del Pacífico.

